

## **Philipp Möller**

### **Glaubst Du bei Gott? Sch'asse Disch!**

Er wird über religiös bedingte Konflikte unter Grundschulkindern in sozialen Brennpunkten reden.

Obwohl in Sachen Religiosität die Faustregel gilt „Je jünger desto weniger religiös“ stehen religiös motivierter Kreationismus, Antisemitismus und Homophobie an sozialen Brennpunktschulen auf der Tagesordnung. Philipp Möller, Pressereferent der Giordano-Bruno-Stiftung und Pressesprecher der Buskampagne, arbeitete mehr als zwei Jahre als Grundschullehrer in weitgehend bildungsfernen Milieus. Zwar liegt der Schwerpunkt seines ersten Buches „*Isch geh Schulhof*“ (Bastei Lübbe, erscheint im September 2012) nicht auf diesem Thema, doch gibt er mit Auszügen aus dem Manuskript aberwitzige Einblicke in den unglaublichen Alltag eines ungläubigen Lehrers.

### **Do ya believe in God? I hate ya!**

He will talk about religion-based conflicts among primary school children in deprived areas.

Even if when it comes to religion the rule of thumb „The younger, the less religious“ applies, religion-based creationism, anti-semitism, and homophobia are common at schools in socially deprived areas. Philipp Möller, press officer of the Giordano Bruno Foundation and press spokesman of the German bus campaign, worked as a primary school teacher for more than two years in educationally deprived environments. Though the main focus of his first book „*Isch gehe Schulhof*“ (approx. „I go schoolyard“) is not on this topic, he will provide ludicrous insights into the everyday life of a non-believing teacher using excerpts from the manuscript.